Vizepräsident Günther Novak: Wir gehen in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet hat sich niemand.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur *Abstimmung*. Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein!

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem gegenständlichen Entschließungsantrag der Bundesräte Wolfgang Beer, Markus Leinfellner, MMag. Dr. Karl-Arthur Arlamovsky, Kolleginnen und Kollegen betreffend Reform des Österreichischen Bundesheers – Auswirkungen auf die Länder ihre Zustimmung erteilen, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmeneinhelligkeit.** Der gegenständliche Entschließungsantrag ist somit **angenommen.** (354/E-BR/2022)

Die Tagesordnung ist erschöpft.